



9 & DINE 2025



LE 18 SEPTEMBRE 2025



ELM RIDGE COUNTRY CLUB
L'ÎLE-BIZARD, QC

UN ÉVÉNEMENT À NE PAS MANQUER :

**NOUVEAU SITE, COCKTAILS SIGNATURE ET
LIVE DJ — JOIGNEZ-VOUS AU TOURNOI
ANNUEL 9 & DINE**

HORAIRE

12 PM: INSCRIPTION & DÎNER | 2 PM: DÉPART SIMULTANÉ | 4:30 PM: COCKTAIL DINATOIRE

INSCRIVEZ-VOUS DÈS MAINTENANT !

[WECARE-CANADA.ORG/EVENT/NOUSAIDONS9DINE2025](https://wecare-canada.org/event/nousaidons9dine2025)

PRÉSENTÉ PAR :

mantab
FOOD GROUP | GROUPE ALIMENTAIRE





Bon de réservation

Nous Aidons 9 & Dine 2025

Votre soutien aidera à envoyer des enfants et des jeunes vivant avec un handicap au Québec dans des camps d'été entièrement accessibles de la Fondation Papillon.

Inscrivez-vous sur notre site web à wecare-canada.org/event/nousaidons9dine2025/
ou remplissez ce formulaire et retournez-le par courriel à ahussain@wecare-canada.org

Nom: _____ Entreprise: _____

Adresse: _____

Courriel: _____ Téléphone: _____

INSCRIPTION	PRIX	QTÉ	TOTAL
Billet - Quatuor de golf 9-trous Inclus 9-trous de golf, voiturette partagée, dîner, et cocktail-dînatoire pour 4	1 980 \$		
Billet - Individuel de golf 9-trous Inclus 9-trous de golf, voiturette partagée, dîner, et cocktail-dînatoire pour 1	550 \$		
Billet - Dîner et Cocktail-dînatoire seulement Dîner avec des stations de chefs gastronomiques, activités pendant la journée, et cocktail-dînatoire	225 \$		
COMMANDITES			
Présentateur du tournoi (1 disponible) - L'événement sera 'présenté par' votre entreprise - Logo d'entreprise inclus sur l'affiche officielle, les publicités, l'affichage principal et le programme - Mention spéciale lors du cocktail-dînatoire - Un quatuor inclus (ou huit billets pour le dîner et cocktail) - Quatre commandites de trous	10 000 \$	 VENDU 	
Commanditaire Or - Logo d'entreprise sur les voiturettes de golf et dans le programme - Mention spéciale lors du cocktail-dînatoire - Un quatuor inclus (ou huit billets pour le dîner et cocktail) - Deux commandites de trous	5 000 \$		
Commanditaire d'échantillons sur le parcours - Offrez vos produits en échantillons (à un trou, ou achetez 2 commandites pour avoir une visibilité auprès de tous les golfeurs) - Mention dans le programme	1 500 \$		
Station de dégustation au dîner (5 disponibles) - Station de chef mettant en valeur vos produits lors du dîner - Affichage de votre choix à votre station - Logo d'entreprise dans le programme	Par Don		
Commanditaire d'un trou concours - Logo d'entreprise sur une affiche de trou concours - Mention dans le programme	500 \$		
Commanditaire d'un trou Logo d'entreprise sur une affiche de trou	400 \$		
Commanditaire d'un cadeau Un cadeau sera acheté et présenté au nom de votre entreprise sur la table de cadeauz	200 \$		
Don pour parrainer une journée au camp Les camps spécialisés et accessibles coûtent 300 \$ par jour. Parrainer une journée de camp (recevez un reçu d'impôt à 100 %).	300 \$		
	TOTAL:		



9&DINE 2025



SEPTEMBER 18, 2025



ELM RIDGE COUNTRY CLUB
L'ÎLE-BIZARD, QC

A CAN'T MISS EVENT...

**NEW VENUE, SIGNATURE COCKTAILS,
AND A DJ TO SET THE VIBE —
JOIN US FOR OUR ANNUAL 9&DINE**

ITINERARY

12 PM: REGISTRATION & LUNCH | 2 PM: SHOTGUN START | 4:30 PM: COCKTAIL DINNER

REGISTER NOW

[WECARE-CANADA.ORG/EVENT/NOUSAIDONS9DINE2025](https://wecare-canada.org/event/nousaidons9dine2025)

PRESENTED BY:

mantab

FOOD GROUP | GROUPE ALIMENTAIRE





Registration Form

Nous Aidons 9 & Dine 2025

Your support will help send kids and youth living with disabilities in Québec to fully accessible Fondation Papillon summer camps.

Register online at wecare-canada.org/event/nousaidons9dine2025/
or fill out this form and send it to ahussain@wecare-canada.org

Name: _____ Company: _____

Address: _____

Email: _____ Phone: _____

REGISTRATION	Price	Qty	Total
Tickets - Foursome 9-Hole Includes 9-holes of golf, shared cart, chef station lunch, and cocktail dinner for 4	\$1,980		
Tickets - Individual Golfer 9-Hole Includes a 9-hole golf round, shared golf cart, chef station lunch, and cocktail dinner for 1	\$550		
Tickets - Lunch & Cocktail Dinner Only Join us for a lunch with gourmet chef stations, activities during the day, and cocktail dinner	\$225		
SPONSORSHIP			
Presenting Sponsor (1 Available) - The event will be presented by your company - Company logo on event poster, advertising, correspondence, signage, and program - Special mention during cocktail dinner - One foursome (or eight lunch & dinner passes) - Four hole signs	\$10,000	SOLD	
Gold Sponsor - Company logo on golf carts and in the program - Special mention during cocktail dinner - One foursome (or eight lunch & dinner passes) - Two hole signs	\$5,000		
On-Course Sampling Sponsorship - Sample your product on course (on one 9-hole section, or 2 x sponsorships may be purchased to have access to all golfers) - Mention in the Program	\$1,500		
Chef Station at Lunch (5 available) - Highlight your product with a Chef Station at lunch - Signage of choice at your station - Company logo in the program	By Donation		
Contest Hole Sponsor - Company logo & signage on a contest hole - Mention in the program	\$500		
Hole Sponsor Company logo on a hole sign	\$400		
Prize Sponsor A prize will be purchased & presented on your behalf at the prize table	\$200		
Donate to sponsor one full day at camp Specialized accessible camps cost \$300 per day. Sponsor one full day at camp (receive a tax receipt for 100% of your donation)	\$300		
	TOTAL:		